

6/5 西条の身近な自然を楽しく学びました!

「干潟の生き物を観察しよう」をテーマにした自然観察会が、県内で最大規模を誇る加茂川河口で開催されました。姿勢を低く静かにしていると、あちこちでヤマトオサガニがダンスを始めます。その他にも多くの生物を観察しましたが、この環境を守り続ける大切さも学びました。

今年度も自然観察会は、全3回で開催の予定です。



▲干潟にあふれる生命力に、子どもたちはビックリ!

巻き起こせ西条旋風! 西条高校ソフトボール部全国大会へ



6月に開催された県高校総体で、西条高校ソフトボール部が見事2年連続8度目の優勝を勝ち取り、沖縄県で行われる全国大会への切符を手に入れました。全国大会出場の報告に市役所を訪れてくれた部員の皆さんからは「一つでも多く勝って、全国に西条の名を広めてきます」との大変力強いコメントをいただきました。

6/13 第10回 立て干し網 ~おだやかな瀬戸の海に大漁の波は打ち寄せたのか!~



大漁まつり



▲何かとれた?



▲やったぞ〜! どんなもんじゃいっ!



▶わたしもお魚とれたよ!



▶大物ゲットに思わずにんまり

初夏の風物詩としてすっかり定着し今年で10回目を数えた「立て干し網」。入梅が発表され、あいにくの天候となりましたが、市内外から約5,000人の皆さんが参加して河原津海岸を埋め尽くしました。

開始の合図と同時に、放流されたハマチやタイ・アジなど約2万尾とアサリ約2.5トンをめざして、参加者の皆さんが全力疾走する様子は今年も大迫力。水しぶきと歓声の中、早速大物を捕まえた人は、魚をかかえて仲間たちに得意気にポーズ。また、干潮とともに広がった干潟では、小さな子どもたちもアサリ掘りを夢中で楽しんでいました。